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第 ２９９８ 回  例 会 報 告  
例 会 記 録 ・ 予 定 

  
那覇ロータリークラブ   

事務局 那覇市西 3 警察－6－1 (パシフィックホテル沖縄１階) ＴＥＬ 868-1224 ＦＡＸ 861-4918 

Ｅ－mailアドレス  naha-rc@m1.cosmos.ne.jp  HPアドレス：http://naha-rc.org/ 
会長 金城 智誉 副会長/クラブ管理運営委員長/会長エレクト亀川 偉作 副会長/クラブカウンセラー名嘉 義明 

幹事 津嘉山 伸  クラブ会報委員長  松元 剛  副委員長 与那覇 正明 委員 保田盛 清士            
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■那覇高校インターアクトクラブへの講演会「児童虐待・若年妊娠について」 

山内 優子 氏 (一社 おきなわ子ども未来ネットワーク 代表理事) 

日時：2023-2-27（月）16:30～18:00 場所：那覇高校社会科Ⅰ教室 

○今までそこまで深く考えたことの無い事柄だったけど、データや山内先生のお話が分

かりやすくて、とても心に残りました。 

○私自身、身の回りで若年出産や児童虐待などといった話を聞いた事がなかったので、

どこか他人事のように思っていた自分に気付くことが出来ました。また、デートDVのよ

うに、束縛といった人によっては無意識にやってしまうことも過剰にやりすぎるとDVに

なってしまうことも分かりました。それに、今回の話で深刻な問題だと思ったのは若年

出産で、特に沖縄は若者の妊娠率が全国平均の2倍だと聞いて、今は関係なくても今後関

係者になってしまう可能性があることを考えると他人事じゃないと強く感じました。 

なので、もし友達や家族がそうなってしまってもちゃんと気付いて、追い詰められてし

まう前にLINEでの相談を勧めたり、私が相談に乗ってあげたりしたいなと思いました。 

○今回の講演会は、凄く印象に残る話が沢山聞けて、とても充実した時間を過ごせたと

思います。性教育、児童虐待等の講演会は小中高と毎年1回は話を聞ける機会があるけれ

ど、どの講演会も日本の性に対するタブー視があるせいか、踏み込んだ話や詳しい事例

を聞けることは少なかったので、山内先生から色々な話を聞けてよかったです。私も一

緒に住む祖母が元助産師で、若者の出産がよくあること、責任を持てて赤ちゃんを望む

までは無責任な行為はしないこと、子育ての大変さなどをよく言われてきました。私の

同い年の友達にも、もう子供を出産して育てている人がいるけど、自分の時間を犠牲に

してひとつの命を大切に育てられる事はとても凄い事だと思いました。また、若年妊娠

が増えて来ている中で、1人で悩んで赤ちゃんを殺してしまう事例が無くなること、また

あったとしても命懸けで産んだ女性が責められないような世の中になって欲しいなと思

いました。 

○自分の知らなかった事が知れて良かった。インターアクト以外の人にも聞いてもらい

たいと思った。 

○不安や悩みでいっぱいの女子の気持ちをしっかり受け止めてくれる人が沢山いること

は安心だなと思い、またその妊娠した女子のために施設や対応を丁寧に行なってるとい

うことを聞いて私も周りに悩んでいる友達がいたら大事になる前に助けてあげたいで

す。○沖縄の児童虐待の現状と原因を知ることができて、一瞬で一生後悔する事になる

かもしれないので己を律して行動していこうと思った 

○保健の授業等を通して、若年妊娠や貧困、虐待について学ぶ機会はあってもここまで

深くお話を聞く事は初めてだったので凄く貴重な時間となった。同じ世代で起きている

問題とわかっていてもどこか遠くで起きているような問題という感覚だったが山内先生

の講演を聞き、今もどこかで悩んでいる友達がいるかもしれない。と考えが変化した。

車の運転免許を取得する取り組みや一緒に病院に行ったり、困っている方々に寄り添っ

ている取り組みが多く、真剣に向き合っているからこそ相手が何をして欲しいのか、 

何に困っているのかに気づけているんだろうなと思いました。 
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会 員 数 66 名             

出 席 免 除 会 員 1 名     Qqqq       

出 席 計 算 会 員           65 名            

出   席   会   員  35 名            

欠   席   会   員  30 名       

出    席     率 53.85％    
 

 

ゲスト 柯 苡豪（コ イホウ）君＜米山奨学

生：台湾：沖縄国際大学＞ 

 

■出席報告 

 

欠席会員名  宮城、上原（義）、中村、新垣

（豊）、長山、与儀、平良、長嶺、許田、 

国吉、具志堅、渡辺、下石、新垣（安）、 

宜保、与那覇、上原（修）、新垣（竜）、赤嶺、 

堀川、下地、義元、喜納、芝垣、古江、首藤、

二宮、新垣（直）、山内、鈴木（順）。 

ビジター 星野 大記 氏（東京本郷） 

MAKE-UP  鈴木（康）＜山形東＞ 

ゲスト・スピーカー  

宮川 学 氏（外務省沖縄事務所 大使） 

 

 

 

☆プログラム   

5 月 16 日（火） 

「第 3 回沖縄 RYLA セミナーに参加して」 

ライラリアン   

   宮里 うらら さん 

5 月 23 日（火） 

第 3000 回 記念卓話 

劉衛流空手 古武道龍鳳会 会長 

佐久本 嗣男 氏            

東京五輪男子空手形 金メダリスト   

（龍鳳会所属）  

喜友名 諒 氏 

5 月 30 日（火）国際大会へ振替 

     ＜当日の例会はございません＞ 
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■ニコニコ BOX (*^^)v 

星野 大記  氏（東京本郷） 

エンドポリオチャリティーコンサート

5/13（土）東京オペラシティで開催しま

す！ご協賛をお願い致します！ 

また、2025 年 2 月に地区大会の開催予定

で、ホストクラブ会長予定です。 

よろしくお願いします！ 

安里 政晃 パスト会長  

昨日、無事 母の告別式を終えました。 

多くの皆様に会葬いただき、ありがとうご

ざいました。  

朱 蘇建 会員  

皆様、元気で頑張って下さい。 

吉野 宏明 会員 大変お礼が遅くなりまし

たが、4 月 19 日からのサントリー生ビー

ルイベントには、たくさんの会員の方々に

お越し頂き、ありがとうございました。お

かげさまで約 5,700 杯の「おいしい」の声

をいただきニコニコ。 

赤岩 勇二 会員 

宮川大使、今日は卓話ありがとうございま

した。お仕事お忙しいと思いますが、沖縄

暮らしも楽しんで下さい。 

ニコニコ。 

■2022－23 年度ニコニコ BOX 

本日のニコニコ BOX     \13,500 

ニコニコ BOX 累計       \472,000 

■幹事報告        津嘉山 伸 幹事 

＊他クラブ例会休会 

・宜野湾 RC 5/17（水）・5/31（水） 

・名護 RC  5/31（水） 

■5 月の誕生祝い      おめでとうございます 

10 日 中村 聡（なかむら さとし）会員 

16 日 桂原 耕一（かつらはら こういち）会員 

17 日 新垣 安仁（あらかき やすひと）会員 

20 日 佐久本 学（さくもと がく）会員 

20 日 二宮 徹（にのみや とおる）会員 

25 日 宮城 和博（みやぎ かずひろ）会員 

26 日 宜保 文雄（ぎぼ ふみお）会員 

28 日 下地 浩之（しもじ ひろゆき）会員 
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■米山カウンセラーへ委嘱状贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

■米山奨学生 柯苡豪（コ イホウ）君（台湾） 

 

 

 

 

 

 

 

■会長報告        金城 智誉 会長 

＊4/28（金）18:00～仁開ガバナー補佐グル

ープ第 6 回会長幹事会をフィッシャーマンズ

クラブにて開催致しました。当日は当クラブ

名誉会員の知念覚那覇市長もお忙しい中、ご

出席下さいました。仁開 AG からは 6/16

（金）ホテルコレクティブ 16:00 点鐘の 6 ク

ラブ合同例会へ各クラブ会員数の 60％以上

の参加登録をお願いされました。どうぞよろ

しくお願い致します。 

■理事会報告 

①アースデー（さんご苗植え付け作業）につ

いて ・5/13（土）13:00～現地集合（読谷村

さんご畑） 

②仁開 AG グループ 6 クラブ合同例会（今年

度 IM）について ・クラブより 40 名以上の

参加登録をお願いする。 

③沖縄・青少年フォーラムについて 

日時：6/17（土）13:30 開会 16:50 閉会 

会場：琉球大学大会議棟 215 室 

登録料：2,000 円（全員登録＊クラブより） 

④6 月最終夜間例会について・パシフィック

ホテル沖縄 2 階「ワイケレ」18:30 点鐘 

⑤女性会員の入会について・今年度中の入会を

目指す。現在お二方が入会を希望されている。 

 

 

■ 仁開一夫ガバナー補佐グループ第 6 回会長幹事会    2023-4-28（金）18:00～20:00 

於：フィッシャーマンズクラブ 
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■例会出席について  ～ 例会出席はロータリアンの権利です。～ 

「出席することはロータリアンにとって、クラブにとって大変重要なことです。 

ここで例会出席に関する規定を確認してみます。 

・標準ロータリー・クラブ定款によれば、会員は例会時間の少なくとも 60％に出席

すれば、その例会に出席したと認められます。 

・例会に欠席した場合には他クラブの例会に出席するか、または定款が規定する 

複数の方法でメークアップするべきと定められています。 

・前回の規定審議会で Eクラブが認められましたので、インターネットで例会に 

出席する方法も可能です。詳しくは手続要覧を参照してください。 

では会員は、最低限どれだけ例会に出席する義務があるのでしょうか。 

・クラブ定款によれば、「年度の各半期間において、メークアップを含む例会出席率

が少なくとも 50％に達していなければならない。」 ＜ロータリーの基本より＞ 

 


